



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Lunes 9 de junio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Tras de que anunciaron que los legisladores panistas realizarían propaganda de la reforma energética propuesta por el presidente **Felipe Calderón Hinojosa**, solamente **Eduardo Nava Bolaños, Jesús Arredondo y Alejandro Delgado**. Se supone que después de estar en el jardín Zenea, salieron a llevar el mensaje a los 18 municipios. (NC)

Jesús Carlos Hernández invitó a una noche de pasión con buena música y *bailarinas que derrochan sensualidad*, a través de un correo, a los panistas, para el pasado 7 de junio en la noche. Al parecer busca ser candidato a la Presidencia municipal de Querétaro. (NC)

Será a principios del mes de Junio cuando el Tribunal superior de justicia, notificará su sentencia en el caso del ex alcalde **Armando Rivera** y el IEQ, lo informó el magistrado presidente del tribunal **Jesús Garduño Salazar**. Dice que la sala electoral ya se encuentra revisando el expediente que contiene la sentencia emitida por el TRIFE. (PC)

La Comisión Nacional de garantías del PRD nacional, reconoce el triunfo de **Horlando Caballero Núñez** como dirigente estatal en Querétaro. (NC)

El todavía dirigente del PRD en Querétaro, **Pablo González Loyola Pérez**, dijo que a más tardar el martes se tendrá la resolución en que se da el triunfo a **Horlando Caballero**, una vez que se analizaron y resolvieron las impugnaciones. (NC)

Ulises Gómez de la Rosa anuncia que impugnará el resolutivo que da el triunfo a **Horlando Caballero Núñez** como dirigente estatal del PRD. (NC)

En esta semana la mesa directiva del PRD va a convocar a una sesión para nombrar al que será presidente estatal del sol azteca, lo ha informado así, **Pablo González Loyola** quien dice que la comisión nacional de garantías, notificó que la votación realizada en las casillas de El Marqués, fue anulada, por lo que no se va a validar ningún recurso que esté, en contra de esta resolución. (PC)

El delegado en Querétaro de la SEDESOL, **Gerardo Pérez Retana**, dice que los programas de esa dependencia se encuentran en constante blindaje, para evitar su aplicación con tintes electorales. (NC)

LEGISLATURA

La Legislatura gasta al año, casi 2 millones de pesos del dinero de nuestros impuestos, en un seguro de gastos médicos mayores para los 25 diputados y 5 directores, informó la diputada **Sonia Rocha Acosta**. (NC)

Cabeza. Invertirá la legislatura del Estado un millón 900 mil pesos en el nuevo seguro médico de gastos mayores para los señores diputados; son 25, pero también será extensivo para 5 directores de área, con lo que se tendrá un ahorro de cerca de 300 mil pesos, con relación al seguro anterior, dice la diputada presidenta de la comisión de salud y población, **Sonia Rocha Acosta**. (PC)

Se busca reformar la ley orgánica del Tribunal de lo Contencioso Administrativo, informó el diputado **Eric Salas González**, quien dijo que con ello se aprovechará integralmente el presupuesto. (NC)

Cabeza. La comisión de gobernación, administración pública y asuntos electorales, entró en un receso indefinido para analizar a fondo la ley orgánica del tribunal de lo contencioso y administrativo antes de su dictamen para adecuar a este organismo a la constitución renovada. (PC)

SECCIONES

Guillermo Tamborrel señala que en México se producen 2 millones de toneladas de residuos al año, que son perjudiciales para la salud y la atmósfera. De estos 2 millones de toneladas sólo se pueden tratar 600 mil toneladas. Se puede decir que en México se están generando 1 millón y medio de toneladas de residuos que no están siendo saludables. En Querétaro son 5 mil toneladas al año y hay 7 empresas que las transportan pero no hay un sitio definitivo; se está haciendo un llamado a las autoridades en el sentido de exhortar a los gobiernos a que promuevan estos sitios de confinamiento. Hay empresarios que están dispuestos a hacerlo como en Zimapán, pero esto ha provocado que la ciudadanía se niegue a este confinamiento. Por las carreteras de Querétaro están pasando estos residuos que se van al estado de Nuevo León pero no llegan hasta allá, la capacidad está rebasada y terminan en basureros municipales, cañadas y ríos, generando contaminación severa; la campaña es por la eliminación de este tipo de terrenos, porque daña la salud de los mexicanos. (PC)

Guillermo Tamborrel Suárez comenta que gana 125 mil pesos al mes y tiene el pago de un seguro de gastos médicos mayores, viáticos y otros conceptos. Pero al parecer un diputado local gana más. Considera que es un error publicar la declaración patrimonial, pues da armas a los delincuentes para hacer un secuestro o algo parecido. Al inicio y al final de su gestión, se presenta una declaración patrimonial y debe verse ahí que tanto se enriqueció. Comenta que en Toluca buscan impulsar cultivos en hidroponía para que la gente produzca sus propios alimentos, sobre todo de hortalizas, de manera que se haga rendir el dinero de la gente más necesitada y puedan mejorar su alimentación. Además, se negocia que las tiendas Wal-Mart les compren su producción. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Se queja el líder de la Federación de uniones de Comerciantes, **José Merced Aguilar Trejo**, de que sus ventas se han reducido hasta en un 80%. (NC)

El incremento a los precios de la canasta básica de hasta un 110%, ha provocado pérdidas en las ventas de los locatarios, de hasta un 70%, dice el presidente de la Federación de Uniones de Comerciantes, **J Merced Aguilar Trejo**. Dice que esta situación preocupa al pequeño comerciante, la falta de ventas y escasez de recursos por la que está atravesando la sociedad. (PC)

SOCIEDAD

El diputado del PAN, **Fernando Urbiola Ledesma** señala que se debe incentivar la denuncia de maltrato infantil. Pide también que no se incrementen los castigos para los infractores, sino que se les rehabilite adecuadamente. (NC)

A 15 minutos de desbordarse el río Corregidora, denuncian vecinos del lugar, además de llenarse de lodo al menos 20 casas de la colonia conocida como El Posito. (NC)

La lluvia de ayer en prácticamente todo el estado, no presentó mayor importancia, ni mayores afectaciones en el territorio, dio a conocer el director de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte**. (NC)

No se presentaron afectaciones por las lluvias del día de ayer, aunque sí se reportaron encharcamientos en la lateral del 5 de Febrero y en la prolongación Zaragoza, dijo el director de gestión de emergencias **Gerardo Quirarte**. Dice que para hoy el pronóstico es de lluvias moderadas a fuertes. (PC)

Iniciaron las lluvias en Querétaro y por casi 19 horas continuas cayó la lluvia en la entidad. Al final hubo varias calles inundadas y 3 viviendas afectadas. (NC)

2 Viviendas afectadas en Lomas de Casa Blanca, una más en San José al alto, es el saldo de las lluvias registradas este domingo en el municipio de Querétaro, confirma el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**. Se estima que las lluvias continúen por lo menos hasta el jueves. (PC)

El Secretario general del gobierno del municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón Neve**, dijo que solamente fueron afectadas tres viviendas y se reportaron tres accidentes por la lluvia de ayer. (NC)

El DIF del municipio de Querétaro tiene una bolsa de 500 mil pesos para quienes pudieran verse afectados por las lluvias, indicó la directora del organismo, **Martha Sheley**. (NC)

Tras un recorrido por colonias afectadas con la lluvia de ayer, vecinos de la colonia Magisterial, temen mayores inundaciones, por la mala captación del río Corregidora. En la avenida Candiles, colonia Villas Campestre, se inundaron por lo menos 40 minutos, hasta 5 centímetros de agua, en una tienda de conveniencia. En Residencial San Mateo, específicamente en la calle de San Juan, también se inundaron ayer. (NC)

El diputado local, **Alonso Valdovinos Torales**, dice que no existe en este momento un programa especial para atender a la ciudadanía, en caso de algún siniestro ocasionado por las lluvias. (NC)

Con cerca de 500 imágenes se llevó a cabo por cuarto año, la exposición fotográfica de periodismo, "Agarrándose la suya" dentro del marco del día de libertad de expresión, asegura el fotógrafo, promotor del evento, **Damián Chávez**. (PC)

MUNICIPIOS

La unidad municipal contra las adicciones, junto con 20 instituciones más, para buscar atender a 280 escuelas de educación básica en prevención de adicciones y en trastornos alimenticios. (NC)

Cabeza. En conjunto con 20 instituciones como alcohólicos anónimos, narcóticos anónimos y algunas escuelas, el instituto municipal contra las adicciones, dio a conocer la creación de una red ciudadana de prevención en adicciones. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

El delegado de la PROFEPA, **Arturo Eulogio Ortiz Montes**, indicó que poco más de 132 empresas en la entidad están en proceso de certificación como empresas limpias. (NC)

3 mil 900 derechohabientes del IMSS ya se han inscrito en Querétaro dentro de la campaña nacional, "Vamos por 1 millón de kilos" que se llevará a cabo del 2 de junio al 26 de julio. Se trata de promover un cambio en los hábitos de alimentación e iniciar en la práctica del deporte. (PC)

Del 2 al 26 de junio se realiza la campaña PrevenIMSS, *Vamos por un millón de kilos*, ya que 7 de cada 10 derechohabientes padecen de obesidad, señaló el Dr. **Alberto Mejía Damián**, director de servicios médicos del Seguro social. (NC)

Las clínicas suburbanas como en los municipios de Huimilpan y Amealco son los que más problemas de obesidad y sobrepeso presentan, informó el director de servicios médicos de la delegación del IMSS, **Alberto Mejía Damián**. (NC)

En Querétaro diariamente 5 pacientes son diagnosticados como diabéticos y otros 7 con hipertensión arterial. El sobre peso y la obesidad son algunos factores de riesgo para esas enfermedades. (PC)

Cabeza. Con el apoyo de máquinas de vectores, la secretaria de salud, intensificará durante esta temporada de lluvias, la fumigación de moscos en casas y calles, en 63 comunidades de la zona serrana, confirma la secretaria de salud. (PC)

Cabeza. Tras la publicación el pasado 30 de mayo, de la ley general de protección para los no fumadores, la diputada del PAN, **Sonia Rocha Acosta**, aseguró que deberán ser los legisladores federales, quienes expliquen, la operación de la ley a los bares y restaurantes que tengan dudas sobre las adecuaciones necesarias. (PC)

Cabeza. Ya está lista para ser votada en Querétaro, la ley de protección para no fumadores que, dice la diputada **Sonia Rocha Acosta**, pasará tal cuál se aprobó a nivel federal. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El Contralor **Ricardo del Río Trejo**, aclara respecto a la versión de que se dedica a litigar en tiempos de oficina a favor de su cuñada, que sólo la asesora en forma personal y fungió como testigo en su proceso de divorcio, como un servicio para ella y sus hijas. (NC)

Advierte el presidente del colegio de abogados, **Ricardo Cárdenas** de la existencia de abogados coyotes, que no cuentan con certificación, ni con una cédula profesional y si la presentan, muchas veces es falsa. Está invitando a la ciudadanía a tomar precauciones y presentar denuncias cuando tenga algún problema legal. (PC)

Hoy, personal de la PGJ, ha iniciado un curso de capacitación por parte del Instituto de Ciencias Penales para conocer a fondo las reformas constitucionales en Materia Penal. El procurador **Juan**

Martín Granados Torres, dijo que en un periodo de 8 años, cada estado deberá desarrollar la infraestructura y capacitación necesaria para implementar los juicios orales. (PC)

Este fin de semana se tomó la declaración al colombiano, **Joaquín Fernando Morales Vargas**, que se encuentra arraigado por el caso del incinerado de Chichimequillas. La autoridad judicial deberá determinar hoy si hay elementos suficientes para iniciarle un proceso penal o no, declararlo en libertad. (PC)